

01. August 2009

Dahlheim besucht das größte Heavy-Metal-Festival der Welt - Wacken 2009 im Norden von Deutschland



Wacken 2009 war das Dahlheimer Jahr –
„Alt“ und „Jung“ fahren gemeinsam ...



... zum größten Heavy-Metal-Festival der
Welt - dem Wacken-Open-Air dem W:O:A



Lange Nächte brauchen Erholungsphasen ...
(im Foto Marius Rinke)



... oder auch nicht. (im Foto Volker Kullmann)



Tolle Atmosphäre – auch Katja war dabei
und wurde offiziell zur „Miss-Wacken-...“
gewählt.



Minimalismus pur – ein selbst gebauter
„Erdgrill“ – wir hatten alles dabei.

01. August 2009

Dahlheim besucht das größte Heavy-Metal-Festival der Welt - Wacken 2009 im Norden von Deutschland



Niclas Lindemann und „Klostein“ genießen das Wacken 2009.



Nachts brennt der Wacken-Schädel. Schluss mit Klischees – hier sind wahre Menschen unter sich - ohne Gewalt und Polizei.



Tagsüber ein „Schläfchen“ mit Vater und Sohn - Wacken ist anstrengender als ihr denkt.



Wie ihr seht – Dahlheim ist live in Wacken vertreten.



Volker Rinke genießt das Festival – wir waren eine tolle Truppe ...



... und am Schluss wird nur „Müll“ verbrannt - mehr nicht – vergesst alle Propaganda aus Presse und Fernsehen.